

CARÊME DE PARTAGE 2017



Bien vivre ou (s')épuiser ?



DÉCOUVREZ LE BUEN VIVIR AU GUATEMALA ET ICI

Découvrez le buen vivir au Guatemala et ici

Les paysannes et paysans mayas du Guatemala inspirés par la philosophie du buen vivir - le bien vivre - s'appuient sur un **développement humain en harmonie avec la nature** pour transformer leurs conditions de vie. Ils nous invitent à découvrir ce mode de vie simple et sobre, en harmonie avec nos frères et sœurs en humanité et avec la nature. Pendant les 40 jours de Carême, laissons-nous toucher par cette **sagesse**, interrogeons-nous sur nos comportements quotidiens de consommation et redécouvrons les "**essentiels**" de notre **tradition** et de notre **foi** pour revenir à Dieu.

Buen vivir et bon Carême !

Cercle Saint-Martin à Horrues

Place d'Horrues, 8

Le vendredi 17 mars 2017

Projection du film "*En quête de sens*"

dans le cadre du Carême de partage
consacré au Guatemala

en présence de **Angélica Marina López Mejía,**

témoin du Guatemala

18 h 15 : Repas frugal : soupe et petits pains
(salle du café) Réservation -10 mars

19h 30 : Projection du film "En quête de sens"
(grande salle)

21 h 00 : Échanges avec **ANGELICA**

Réservation au n° 0475.95.15.71 (Henry Maillard)



E.R. :Henry MAILLARD 118 rue Hanicq 7060 Soignies

Avec le soutien de
**LA COOPÉRATION
BELGE AU DÉVELOPPEMENT** **.be**